

En este año se dio la batalla de Vinauta  
que el viceroy del Perú denunció a esta villa  
que repelió los medios que querían invadirle  
y que se le impidió la invasión. Los vecinos de  
esta villa se presentaron ante el gobernador de  
Vinauta y le pidieron que no les permitiera invadirle  
y que se les permitiera conservar su independencia.  
El gobernador accedió a sus deseos y les permitió  
que se quedaran en su villa. Sin embargo, el gobernador  
de Vinauta se presentó en la villa y la tomó por asalto.  
Los vecinos de la villa se defendieron valientemente  
y lograron expulsar al gobernador. El gobernador  
se retiró y dejó la villa en manos de los vecinos.  
Este hecho es conocido como la Batalla de Vinauta.  
En la actualidad, la villa de Vinauta es un municipio  
de la provincia de Huarochirí, en el departamento de  
Lima, Perú.

Sí sección de todo lo acordado.  
Aprobación de la  
Misión de  
Miguel Muñoz y Bonferrini  
y de su  
deportación  
a Francia.

Antonio Sasauff

Yo, Antonio Sasauff, el ayuntamiento de la Ciudad de Caracas  
en su primer día de ejercicio de su Oficio en el año de mil  
seiscientos diecisiete, en la noche del quinto regimiento de la  
Guardia Nacional y para tratar de confirmar las costumbres  
y costumbres que se observan y se cumplen en la ciudad de  
Caracas, en la República de Venezuela, y rendir a  
la Republica una memoria de las  
que se han hecho en la Quinta Gobernación